



Comunicado de apoyo al gobierno y el pueblo de Cuba

Los partidos y organizaciones políticas del Grupo de Trabajo del Foro de São Paulo (GT-FSP) manifiestan su apoyo incondicional al gobierno y el pueblo de la hermana República de Cuba, frente a las acciones desestabilizadoras impulsadas por el imperialismo durante los últimos días, orientadas a generar una crisis política y social.

Cuba resiste hace más de 60 años al cerco criminal y unilateral de Estados Unidos de América (EUA), condenado por una amplia mayoría desde 1992 en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), por lo que rechazamos esa política intervencionista que atenta contra la soberanía de esa nación al mantener el injusto, ilegal e inhumano bloqueo comercial, económico y financiero en contra de los derechos del pueblo cubano.

A ello se suman los efectos de la pandemia de Covid-19, agravando la situación económica y social del país y dificultando el acceso al mercado internacional y las mercancías necesarias para mantener las condiciones dignas de vida del pueblo cubano, como alimentos, materiales sanitarios y recursos financieros para el combate de la pandemia.

El GT-FSP exalta los logros de la Revolución Cubana y la lucha contra la injerencia externa, que atenta contra los principios del Derecho Internacional, y los ataques imperialistas, al tiempo que defiende la libertad de autodeterminación de la nación cubana.

La ayuda humanitaria a Cuba se inicia con el fin del bloqueo y el respeto al multilateralismo y el derecho internacional.

Ante lo expuesto, reafirmamos: ¡BLOQUEO NO, SOLIDARIDAD SI!

**Grupo de Trabajo
Foro de São Paulo**

13 de julio de 2021.